

La compañía de seguridad informática ESET, ya presentó su informe de tendencias para el 2012. En este asegura que las amenazas para dispositivos móviles, tanto en materia de nuevos códigos maliciosos como estafas en Internet, serán los ataques informáticos más relevantes para el próximo año.

Según ESET Latinoamérica, los equipos móviles serán uno de los principales objetivos de los piratas informáticos, quienes el próximo año continuarán con dichos ataques, especialmente hacia los dispositivos con los sistemas operativos Android. Además, la evolución de las tecnologías dará lugar a nuevas amenazas, las cuales serán más complejas, según el informe. “A pesar de las diferencia entre el mundo del móvil y el de los equipos de escritorio en cuanto a cantidad de dispositivos y de amenazas, hoy en día los creadores de aplicaciones maliciosas están encontrando en Android muchas de las características que años atrás encontraron en Windows XP. El crecimiento en el market share y la posibilidad de propagar códigos maliciosos en repositorios (oficiales o no), entre otras características, posicionarán a Android como el uno de los objetivos privilegiado de los desarrolladores de códigos maliciosos durante el 2012”, aseguró Sebastián Bortnik, Coordinador de Awareness & Research de ESET Latinoamérica. Por otra parte, según la firma, la evolución de las tecnologías de seguridad en las plataformas de equipos de escritorio y el progresivo reemplazo de Windows XP por Windows 7 exigirá a los piratas informáticos el desarrollo de amenazas más complejas desde el punto de vista tecnológico.

El panorama que presentó la compañía para el 2012 incluirá con menor frecuencia amenazas de alta complejidad y gran impacto junto con ataques sencillos y de fácil acceso para los desarrolladores, con un grado mayor de masividad.

